

## Colombia

# La razón por la que Mónica de Greiff decidió quedarse en Ecopetrol

Jue, 26/06/2025 - 12:47

**Mónica de Greiff decide no renunciar a la Junta Directiva de Ecopetrol: ¿Qué motivó su cambio de decisión?**



**Créditos: Cámara de Comercio de Bogotá**

La exministra de Justicia y reconocida figura del ámbito empresarial, Mónica de Greiff, ha decidido permanecer en la junta directiva de Ecopetrol, pese a haber anunciado su renuncia irrevocable semanas atrás. La determinación se dio tras una solicitud unánime por parte del resto de los miembros del órgano directivo, quienes destacaron su aporte estratégico y su papel en el cumplimiento de las normas de equidad de género establecidas por la legislación colombiana.

Esta decisión se conoce en medio de una de las crisis más complejas que enfrenta Ecopetrol en los últimos años, tras la controversia generada por la firma de un contrato millonario con la firma estadounidense Covington & Burling LLP y las tensiones internas sobre el liderazgo de Ricardo Roa, actual presidente de la petrolera estatal.

### Apoyo unánime y equidad de género: las claves de su permanencia

Según informó Ecopetrol a través de un comunicado oficial, *"sus integrantes le solicitaron de manera unánime que, frente a su intención de renunciar a este órgano social, reconsiderara dicha decisión, además teniendo en cuenta la disposición legal y estatutaria que indica que la Junta Directiva de Ecopetrol deberá contar con al menos un 30% de integrantes mujeres."*

La petición refleja no solo un respaldo explícito a la trayectoria de De Greiff, sino también el cumplimiento del marco legal vigente en Colombia, que exige una participación femenina del 30 % en los órganos de gobierno corporativo de empresas públicas. En ese contexto, su salida podría haber significado un incumplimiento normativo por parte de la compañía.

Durante la sesión de junta realizada el pasado 25 de junio, De Greiff agradeció el reconocimiento del grupo y anunció que reconsideraría su decisión, optando finalmente por continuar en el cargo. "La Dra. de Greiff agradeció a la Junta el reconocimiento y manifestó que luego de evaluar la solicitud no presentará su renuncia", concluyó Ecopetrol en su comunicación.

### Contexto: Una renuncia que sacudió a Ecopetrol

Mónica de Greiff había anunciado su renuncia el mes pasado, la cual se haría efectiva el 30 de mayo. Su decisión se dio en medio de una creciente crisis institucional al interior de Ecopetrol, motivada por la ampliación de un contrato con la firma Covington & Burling LLP, que pasó de 875.000 dólares a más de 5,8 millones. El objetivo: brindar asesoría legal internacional frente a investigaciones en curso contra el presidente de la compañía, Ricardo Roa.

La situación se agravó cuando el presidente de la junta, Guillermo García Realpe, calificó el contrato como "grave y abusivo" y afirmó que no fue aprobado formalmente por el órgano directivo. Sin embargo, documentos filtrados indican que al menos algunos miembros de la junta estaban al tanto de su existencia. Esta contradicción encendió las alarmas en el Gobierno Nacional y derivó en una reunión de emergencia convocada por el presidente Gustavo Petro, permanencia en la junta directiva de Ecopetrol, pese a haber anunciado su renuncia irrevocable semanas atrás. La determinación se dio tras una solicitud unánime por parte del resto de los miembros del órgano directivo, quienes destacaron su aporte estratégico y su papel en el cumplimiento de las normas de equidad de género establecidas por la legislación colombiana.

Esta decisión se conoce en medio de una de las crisis más complejas que enfrenta Ecopetrol en los últimos años, tras la controversia generada por la firma de un contrato millonario con la firma estadounidense Covington & Burling LLP y las tensiones internas sobre el liderazgo de Ricardo Roa, actual presidente de la petrolera estatal.

### Apoyo unánime y equidad de género: las claves de su permanencia

Según informó Ecopetrol a través de un comunicado oficial, *"sus integrantes le solicitaron de manera unánime que, frente a su intención de renunciar a este órgano social, reconsiderara dicha decisión, además teniendo en cuenta la disposición legal y estatutaria que indica que la Junta Directiva de Ecopetrol deberá contar con al menos un 30% de integrantes mujeres."*

La petición refleja no solo un respaldo explícito a la trayectoria de De Greiff, sino también el cumplimiento del marco legal vigente en Colombia, que exige una participación femenina del 30 % en los órganos de gobierno corporativo de empresas públicas. En ese contexto, su salida podría haber significado un incumplimiento normativo por parte de la compañía.

Durante la sesión de junta realizada el pasado 25 de junio, De Greiff agradeció el reconocimiento del grupo y anunció que reconsideraría su decisión, optando finalmente por continuar en el cargo. "La Dra. de Greiff agradeció a la Junta el reconocimiento y manifestó que luego de evaluar la solicitud no presentará su renuncia", concluyó Ecopetrol en su comunicación.

### Contexto: Una renuncia que sacudió a Ecopetrol

Mónica de Greiff había anunciado su renuncia el mes pasado, la cual se haría efectiva el 30 de mayo. Su decisión se dio en medio de una creciente crisis institucional al interior de Ecopetrol, motivada por la ampliación de un contrato con la firma Covington & Burling LLP, que pasó de 875.000 dólares a más de 5,8 millones. El objetivo: brindar asesoría legal internacional frente a investigaciones en curso contra el presidente de la compañía, Ricardo Roa.

La situación se agravó cuando el presidente de la junta, Guillermo García Realpe, calificó el contrato como "grave y abusivo" y afirmó que no fue aprobado formalmente por el órgano directivo. Sin embargo, documentos filtrados indican que al menos algunos miembros de la junta estaban al tanto de su existencia. Esta contradicción encendió las alarmas en el Gobierno Nacional y derivó en una reunión de emergencia convocada por el presidente Gustavo Petro.

[Siga nuestro canal de WhatsApp](#)



### Más Colombia

- La razón por la que Mónica de Greiff decidió quedarse en Ecopetrol
- Estas son las nuevas pistas clave del atentado contra Miguel Uribe
- ¿Vuelve Telecom? Petro pone sobre la mesa su reaparición
- Médicos responden a Petro: vocación no es tomar tinto en la 93

Colombia

La razón por la que Mónica de Greiff decidió quedarse en Ecopetrol



Mónica de Greiff decide no renunciar a la Junta Directiva de Ecopetrol. ¿Qué motivó su cambio de decisión?

Tendencias

¡Adiós a los textos largos! Conozca la nueva función de WhatsApp



WhatsApp lanza una nueva función que transformará su forma de leer los chats. ¿De qué se trata?

Colombia

Estas son las nuevas pistas clave del atentado contra Miguel Uribe



Tras el paso de los días, siguen revelándose nuevos detalles que permiten esclarecer la forma en la que ocurrieron los hechos y quiénes están detrás.

Colombia

¿Vuelve Telecom? Petro pone sobre la mesa su reaparición



El presidente Gustavo Petro, quiere revivir a la liquidada estatal Telecom, aprovechando la venta de Colombia Telecomunicaciones S.A., controlada por Telefónica Hispanoamérica

Kien Opina



Jue, 26/06/2025 - 11:36  
**El minorista más grande cambia las reglas**  
 Por: Helmuhd Luvin Moreno Guevara



Jue, 26/06/2025 - 11:00  
**¿Contención física o justicia tarifaria? El sin sentido de los dispositivos anti evasión en Transmilenio**  
 Por: Heidi Sánchez Barreto



Jue, 26/06/2025 - 10:00  
**Operación Martillo de Medianoche (I)**  
 Por: Mario Huertas



Jue, 26/06/2025 - 07:30  
**La universidad atrapada por el pasado**  
 Por: Luis Pérez Gutiérrez

¿Quiere recibir las últimas noticias?  [Suscribirse](#)



Aviso de privacidad

Política de tratamiento de datos

[Páase con Nosotros](#)

